

Serahkan 100 Unit Motor Trail, Dandim Sampang: Babinsa Sebagai Ujung Tombak

Achmad Sarjono - SAMPANG.GO.WEB.ID

Jun 13, 2023 - 09:48



SAMPANG - Dandim 0828/Sampang, Letkol Czi Suprobo Harjo Subroto S.E., M.Han menyerahkan sepeda motor Dinas Honda CRF Trail 150cc sebanyak 100 unit dari Kementerian Pertahanan Republik Indonesia (Kemenhan RI) H.Prabowo Subianto yang di serahkan Oleh Bapak Pangdam V/Brawijaya Mayjen TNI Farid Makruf, M.A. Babinsa jajaran Koramil Kodim 0828/Sampang. Selasa (13/06/2023).



Kegiatan tersebut dilaksanakan secara simbolis di Lapangan Apel Kodim 0828/Sampang dan diikuti oleh anggota jajaran Kodim 0828/Sampang.

Menhan RI H.Prabowo Subianto memberikan bantuan Motor Dinas ini guna memperlancar tugas-tugas Babinsa yang ada di Lapangan agar lebih lancar dan memberikan semangat dalam bertugas, Hal itu disampaikan langsung oleh, Dandim 0828/Sampang Letkol Suprobo.

“Dengan cuaca yang cukup terik sengaja saya kumpulkan bagi rekan rekan yang menerima bantuan motor CRF 150cc bantuan dari Menhan RI H.Prabowo Subianto, saya harap para anggota yang menerimanya dapat merawat dan menjaganya serta dipergunakan sebagaimana mestinya,” ugkapnya.

Dikatakan Dandim, jika Komando Teritorial adalah tulang punggung pertahanan kita. Boleh negara lain punya senjata hebat-hebat, tetapi senjata kita adalah cinta rakyat kepada Republik Indonesia. Pertahanan semesta kokoh dan bisa didapatkan apabila ada kemanunggalan TNI dan rakyat, khusus TNI AD sangat mengandalkan peran Babinsa sebagai ujung tombak.

“Babinsa ini merupakan Peran yang sangat penting untuk pertahanan Negara, apa lagi jelang tahun politik seperti ini akan tiba, jadi kita sebagai Tentara Nasional Indonesia (TNI) harus sigap membantu masyarakat dalam kondisi apapun. Karena Babinsa memang mata telinganya utama satuan kewilayahan TNI,” tandas Letkol Suprobo.

Dandim juga berharap dengan adanya dukungan kendaraan dinas sebagai kendaraan operasional dari komando atas ini, akan semakin memaksimalkan kinerja dan mobilitas para Babinsa di wilayah binaan.

“Manfaatkan kendaraan dinas tersebut untuk tugas pokok Babinsa, utamakan dalam kedinasan dan melayani masyarakat dalam rangka menciptakan situasi

kondusif di wilayahnya masing-masing demi Kemanunggalan TNI-Rakyat.
Harapan saya dengan diterimanya sepeda motor ini harus lebih semangat dalam menjalankan tugas,” tandasnya. (*)